

## **INTERNATIONAL – Rencontre promotionnelle**

Par

Publié le 23/06/2003

Une rencontre entre les ministres de l'Agriculture de 180 pays s'est tenue à Sacramento du 20 au 23 juin 2003, sur invitation du Département Américain d'Agriculture pour, d'après la ministre américaine, A. Venneman « permettre aux participants de mieux connaître et comprendre ces sciences et technologies, y compris la biotechnologie, et d'élargir leur accès aux technologies nouvelles par le biais de partenariats entre le public et le privé ». Les ministres européens ont décliné l'invitation, officiellement du fait des discussions sur la réforme de la PAC, officieusement parce que cette rencontre était concomitante avec le dépôt de la plainte américaine contre le moratoire européen. En marge du sommet, près de 2 000 personnes ont manifesté leur désaccord aux OGM.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/international-rencontre-promotionnelle/](https://infogm.org/article_journal/international-rencontre-promotionnelle/)